
Thüringer LandTag
5. Wahlperiode Drucksache 5/2583

14.04.2011

Druck: Thüringer Landtag, 20. April 2011

K l e i n e  A n f r a g e

der Abgeordneten Schubert (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

und

A n t w o r t

des Thüringer Ministeriums für Bau, Landesentwicklung und Verkehr

Passagierzahlen an Bahnhöfen

Die Kleine Anfrage 1273 vom 24. Februar 2011 hat folgenden Wortlaut:

Ich frage die Landesregierung:

Welche Anzahl an Ein- und Aussteigern sowie Umsteigern, aufgeteilt nach Nah- und Fernverkehr, hatten 
die Bahnhöfe Eisenach Hbf, Gotha Hbf, Erfurt Hbf, Weimar Hbf, Jena West, Jena Paradies, Gera Hbf und 
Altenburg Hbf in den Jahren 2001 bis 2010?

Ich bitte um eine Auflistung als Tabelle nach Jahresscheiben.

Das Thüringer Ministerium für Bau, Landesentwicklung und Verkehr hat die Kleine Anfrage namens 
der Lan desre gierung mit Schreiben vom 13. April 2011 wie folgt beantwortet:

Für den Bereich des Schienenpersonennahverkehrs liegen detaillierte Angaben der Eisenbahnverkehrs-
unternehmen zu Ein- und Aussteigern ab dem Jahr 2005 vor.  Angaben zu Umsteigern liegen nicht vor. Die 
Umsteiger sind aber in den Ein- und Aussteigerzahlen enthalten. Die Entwicklung der Ein- und Aussteiger-
zahlen ist in nachfolgender Tabelle dargestellt.

Bahnhof Summe aus Ein- und Aussteigern pro mittleren Tag über alle SPNV-Züge im Jahr…
2005 2006 2007 2008 2009 2010

Eisenach 2 700 2 700 2 600 2 900 3 000 2 800
Gotha Hbf 3 600 3 400 3 200 3 300 3 100 3 200
Erfurt Hbf 15 100 14 300 14 400 16 600 18 500 18 200
Weimar Hbf 9 100 8 900 8 800 9 200 9 300 9 800
Jena West 5 800 5 700 5 900 6 300 6 600 6 800
Jena Paradies 2 900 3 100 2 600 2 700 2 700 2 600
Gera Hbf 4 500 4 000 4 900 5 500 5 500 5 500
Altenburg 1 300 1 900 1400 1 300 1 400 1 300

Quelle: kontinuierliche Reisendenzählungen der Eisenbahnverkehrsunternehmen im SPNV
Werte gerundet
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Für den Bereich des Schienenpersonenfernverkehrs liegen der Landesregierung keine eigenen Erhebun-
gen zur Fahrgastnachfrage vor. Im Übrigen wird auf die Ausführungen der Landesregierung in der Antwort 
zur Kleinen Anfrage 1146 (Drucksache 5/2278) verwiesen. 

Carius
Minister


